

## ABSTRAK

**Dewi Lestari Hermawan.** *Perubahan Sosial Masyarakat Lokal Akibat Perkembangan Industri Di Kampung Pamahan Desa Jatireja Kecamatan Cikarang Timur Kabupaten Bekasi.*

Penelitian ini mengkaji Perubahan sosial masyarakat lokal akibat perkembangan industri yang terjadi di kampung Pamahan yang dahulu berawal dari sebuah perkampungan yang masih sangat asri dan luasnya hamparan pesawahan kini telah berubah menjadi sebuah wilayah industri, tentunya dari perubahan yang terjadi pada daerah tersebut maka terjadi perubahan pula pada sikap sosial masyarakatnya seperti perubahan pada mata pencaharian, pergaulan, perilaku sosial pada masyarakat tersebut.

Tujuan diadakannya Kegiatan penelitian ini untuk: (1) Untuk mengetahui perubahan sosial masyarakat yang terjadi di Kp. Pamahan Desa Jtireja Kecamatan Cikarang Timur Kabupaten Bekasi. (2) Untuk Mengetahui faktor apa saja yang menyebabkan perubahan sosial masyarakat lokal pasca perkembangan industri. (3) Untuk mengetahui usaha-usaha yang telah dilakukan oleh Kepala Desa Jatireja berikut tokoh-tokoh masyarakat dalam menanggulangi dampak negatif dari perubahan sosial yang disebabkan oleh keberadaan perkembangan industri di Kp. Pamahan Desa Jatireja Kecamatan Cikarang Timur Kabupaten Bekasi.

Untuk mencapai tujuan penelitian diatas, digunakan pendekatan penelitian yaitu kualitatif dengan menggunakan jenis penelitian deskriptif. Lokasi penelitian adalah Kp. Pamahan Desa Jatireja Kecamatan Cikarang Timur Kabupaten Bekasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Pengeceka keabsahan data dengan menggunakan teknik triangulasi. Data dianalisis dengan mereduksi data yang tidak relevan, memaparkan data dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian menyatakan bahwa: (1) Banyak sekali perubahan yang terjadi akibat perkembangan industri tersebut, seperti lahan pesawahan yang berubah menjadi lahan pabrik, mata pencaharian masyarakat yang awalnya petani menjadi buruh pabrik, pergaulan anak-anak remaja yang semakin liberal, tingkat kepedulian masyarakat yang semakin menurun dan gaya hidup yang semakin hedonisme. (2) Faktor yang mempengaruhi terjadinya perubahan sosial yaitu banyak berdirinya perusahaan-perusahaan asing yang membawa cultur baru bagi daerah tersebut yang mengakibatkan jarang adanya interaksi sosial dengan individu lain disekitar tempat tinggalnya sehingga mengakibatkan menurunnya kepedulian terhadap masalah sosial disekitarnya.

Kata Kunci : Perubahan Sosial, Masyarakat Desa Jatireja, Industrialisasi